



Agustín Ibáñez les agradeció sus muchos años de trabajo y dedicación en beneficio de los intereses generales

## Homenajeados 28 funcionarios jubilados de la Delegación del Gobierno durante el acto de felicitación de Navidad

Santander, 19 de diciembre de 2008.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, presidió el homenaje a los 28 funcionarios de la Delegación del Gobierno que se han jubilado en los últimos cuatro años. Un cuadro con la reproducción del Escudo de España fue entregado a cada uno de los que pudieron asistir a este emotivo acto, que fue arropado por casi 200 funcionarios, con los que el delegado del Gobierno compartió un brindis y les deseó unas felices fiestas.

Agustín Ibáñez manifestó que el acto pretendía reconocer “vuestra dilatada trayectoria profesional, en un servicio público de indudable relevancia, como es la Administración General del Estado, donde habéis demostrado profesionalidad y entrega”. Asimismo les dio las gracias “por los años de labor abnegada en beneficio de los intereses generales, que son los intereses del conjunto de los ciudadanos, y en particular, de los cántabros”.

Posteriormente tuvo lugar un brindis en el que el delegado del Gobierno en Cantabria agradeció a los trabajadores de esta institución la labor desarrollada durante el año y les pidió que el año que viene mostraran la misma dedicación que hasta ahora.